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 الملخص

رس‌‌ا‌ومنهج‌مستقل‌في‌المد‌‌2013م‌في‌منهج‌‌ي.‌تقويم‌تعل2024،‌‌الألباب‌‌داهندر‌أولي
عربية،‌كلية‌الالثانوية‌الإسلامية‌الحكومية‌ببنجرماسين.‌رسالة‌الماجستير،‌قسم‌تعليم‌اللغة‌‌

بنجرماسين.‌‌ أنتساري‌الإسلامية‌الحكومية‌ العليا،‌جامعة‌ (‌الأستاذ‌1المشرفان:‌‌الدراسة‌
 الحاج‌نور‌ليلى.‌‌ة(‌الدكتور‌2الدكتور‌أحمد‌مردى.‌

‌،‌منهج‌مستقل2013م،‌منهج‌يتعلال‌تقويم‌:‌الكلمات المفتاحية
منهج‌‌ ب‌‌2013في‌ التعل‌‌تقويم‌يعرف‌ يسمى‌‌يمخرجات‌ مستقل‌ منهج‌ في‌ بينما‌ م،‌

حرية‌تحديد‌شكل‌توفر‌المناهج‌المستقلة‌للمدارس‌‌.‌وعلى‌الرغم‌من‌الاختلافات،‌‌تقويم‌
‌‌البحث‌‌‌اأهداف‌هذ الذي‌تريد‌القيام‌به‌طالما‌أنه‌لا‌ينحرف‌عن‌الهدف‌نفسه.‌‌تقويم‌ال
تق1:وه تنفيذ‌ وصف‌ التعلو‌(‌ منهج‌‌ييم‌ في‌ الإسلامية‌ا‌المدفي‌‌‌‌2013م‌ الثانوية‌ رس‌

ببنجرماسين تنفيذ‌‌2.‌‌الحكومية‌ وصف‌ منهج‌‌يالتعل‌‌تقويم‌(‌ في‌ رس‌‌االمدفي‌‌‌‌2013م‌
‌.الثانوية‌الإسلامية‌الحكومية‌ببنجرماسين

الباحث‌له النوعي‌‌‌‌البحث‌‌ذايستخدم‌ المنهج‌ ‌‌لوب‌سبأهو‌بحث‌ميداني‌يستخدم‌
تم‌‌‌‌2013م‌في‌منهج‌‌يالتعل‌‌تقويمتوصلت‌نتائج‌البحث‌إلى‌أن‌تطبيق‌‌‌‌المقابلة‌والتوثيق.

المشكلات.‌ والمتابعة‌وتحليل‌ والتنفيذ‌ التخطيط‌ من‌ بدءاً‌ مراحل.‌ وعلى‌ منهجي‌ بشكل‌
على‌الكفاءات‌الأساسية‌والكفاءات‌الأساسية‌‌‌2013م‌منهج‌‌يتعل‌‌تقويم‌يعتمد‌تخطيط‌‌

يم‌بشكل‌‌و‌بالإضافة‌إلى‌الجوانب‌المعرفية‌والحركية‌النفسية‌والعاطفية.‌ومن‌ثم‌يتم‌إجراء‌التق
‌‌تقويم‌منهجي،‌مثل‌الاختبار،‌وبناءً‌على‌قرار‌كل‌مدرسة.‌وفي‌الوقت‌نفسه،‌يتم‌أيضًا‌‌

.‌ومع‌ذلك،‌في‌‌2013منهج‌مستقل‌على‌مراحل‌وبشكل‌منهجي‌كما‌حدث‌في‌منهج‌
فإن‌‌ ثم،‌ ومن‌ التعلم.‌ وأهداف‌ التعلم‌ إنجازات‌ على‌ التخطيط‌ يعتمد‌ مستقل‌ منهج‌

ات‌في‌نهاية‌الفصل‌الدراسي‌كما‌تقويمالمدارس،‌في‌تطبيقها‌الخاص،‌لا‌يُطلب‌منها‌إجراء‌
 .‌في‌المنهج‌السابق
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ABSTRAK 

Dehendar Ulil Albab, 2024. Evaluasi Pembelajaran pada Kurikulum 2013 dan 

Kurikulum Merdeka pada MAN di Banjarmasin. Tesis, Jurusan Pendidikan 

Bahasa Arab. Pembimbing: 1) Prof. Dr. Ahmad Muradi, M.Ag. 2) Dr. Hj. 

Norlaila, M.Ag., M.Pd.  

Kata Kunci: Evaluasi Pembelajaran, Kurikulum 2013, Kurikulum Merdeka 

Pada kurikulum 2013 dikenal dengan penilaian hasil belajar sedangkan pada 

kurikulum merdeka disebut Asesmen. Dibalik adanya perbedaan, kurikulum 

merdeka memberikan sekolah kebebasan dalam mengatur bagaimana bentuk 

evaluasi yang ingin dilaksanakan selama tidak menyimpang dari tujuan itu sendiri. 

Tujuan penelitian ini adalah: 1) Mendeskripsikan pelaksanaan evaluasi 

pembelajaran pada kurikulum 2013 pada MAN di Banjarmasin. 2) 

Mendeskripsikan pelaksanaan evaluasi pembelajaran pada kurikulum 2013 pada 

MAN di Banjarmasin. 

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan menggunakan 

pendekatan kualitatif dan menggunakan teknik wawancara dan dokumentasi. 

Hasil penelitian menemukan bahwa pelaksanaan evaluasi pembelajaran pada 

Kurikulum 2013 dilaksanakan secara sistematis dan bertahap. Mulai dari 

perencanaan, pelaksanaan, tindak lanjut dan analisis soal. Pada perencanaan 

evaluasi pembelajaran kurikulum 2013 berpatokan pada Kompetensi Dasar, 

Kompetensi Inti serta aspek kognitif, psikomotorik, dan afektif. Lalu pada 

pelaksanaan evaluasi dilakukan secara sistematis seperti Ulangan dan berdasarkan 

keputusan setiap sekolah. Sedangkan evaluasi pada kurikulum merdeka juga 

dilakukan secara bertahap dan sistematis sebagaimana kurikulum 2013. Hanya 

saja pada kurikulum merdeka pada perencanaan berpatokan pada Capaian 

Pembelajaran dan Tujuan Pembelajaran. Lalu pada pelaksanaan sendiri sekolah 

tidak dituntut untuk melaksanakan evaluasi di akhir semester sebagaimana 

kurikulum sebelumnya. 
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ABSTRACT 

Dehendar Ulil Albab, 2024. Learning Evaluation in the 2013 Curriculum and 

the Independent Curriculum at MAN in Banjarmasin. Thesis, Department of 

Arabic Language Teaching, Supervisor: 1) Prof. Dr. Ahmad Muradi, M.Ag. 

2) Dr. Hj. Norlaila, M.Ag., M.Pd 

Keywords: Learning Evaluation, 2013 Curriculum, Independent Curriculum 

 

In the 2013 curriculum it is known as assessment of learning outcomes, 

while in the independent curriculum it is called assessment. Despite the 

differences, schools are given the freedom to determine the form of evaluation 

they want to carry out as long as it does not deviate from the goal itself. The 

objectives of this study are: 1) To describe the implementation of learning 

evaluation in the 2013 curriculum at MAN in Banjarmasin. 2) Describe the 

implementation of learning evaluation in the 2013 curriculum at MAN in 

Banjarmasin.  

This type of research is field research using a qualitative approach and using 

interview and documentation techniques. The research results found that the 

implementation of learning evaluation in the 2013 Curriculum was carried out 

systematically and in stages. Starting from planning, implementation, follow-up 

and problem analysis. The 2013 curriculum learning evaluation planning is based 

on Basic Competencies, Core Competencies as well as cognitive, psychomotor 

and affective aspects. Then the evaluation is carried out systematically, like a test 

and based on the decision of each school. Meanwhile, evaluation of the 

independent curriculum is also carried out in stages and systematically as in the 

2013 curriculum. However, in the independent curriculum the planning is based 

on Learning Achievements and Learning Objectives. Then, in its own 

implementation, schools are not required to carry out evaluations at the end of the 

semester as in the previous curriculum. 

 

 


